

Ici-bas, même les vies les plus remarquables sont encore, trop souvent, marquées par la boue de l'égoïsme et de l'égoïsme. Mais devant nous se trouvera un Être dont la bonté éternelle, la fidélité constante, la patience inaltérable et la compassion infinie ne tariront jamais. Nous ne pourrons qu'unir nos voix éblouies à celles des êtres célestes qui ne cessent de dire : «Saint, saint, saint est le Seigneur Dieu, le Tout-Puissant qui était, qui est et qui vient!» (Apocalypse 4.8).

6. IL FAUT QUE VOUS Y SOYEZ!

Jésus désire que vous et moi participions à cette scène fabuleuse sur la mer de verre. Il ne veut pas que notre demeure dans la nouvelle Jérusalem reste inhabitée. Il aspire à nous rencontrer face à face. C'est pour cela qu'il a accepté de payer un prix si élevé en notre faveur.

«Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle.» - Jean 3.16

Nous devons nous prévaloir personnellement de ce cadeau. Nous devons accepter le Christ comme notre Sauveur et Seigneur. Nous avons besoin du pardon offert à la croix, car :

«Il n'y entrera [dans la nouvelle Jérusalem] rien de souillé, ni personne qui se livre à l'abomination et au mensonge, mais ceux-là seuls qui sont écrits dans le livre de vie de l'Agneau.» - Apocalypse 21.27

Jésus nous sauve *du* péché, il ne nous sauve pas *dans* le péché. Par sa puissance agissant en nous, nous devons venir à lui et nous séparer de tout ce qui